
智行理财网
股市散户有的玩吗？玩股票的散户有赚的吗

大家好，关于股市散户有的玩吗很多朋友都还不太明白，今天小编就来为大家分享
关于玩股票的散户有赚的吗的知识，希望对各位有所帮助！
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散户在股市里赚钱的多吗，为什么不赚钱还一直玩？

作为每一个家庭的资产配置手段，股票投资必不可少。有投机的心理，有投资的心
理，每次割肉都有借口，下次再来，选对品种，长线持有才是王道，关键地雷太多
。

所以散户亏损，再买，也是必然

散户单打独斗能不能成为炒股高手？

实际上，不去券商交易大厅，自己在家炒股，通过看书，报表，复盘等方式单打独
斗成为炒股高手的概率往往会高于天天往券商交易大厅钻大家一起炒的情况，当在
交易大厅里那种氛围的时候，交易往往很容易买卖都变得随大流，根本就没有策略
可言，想赚钱更是难上加难。

因为人本身都是群居性动物，自己的心理决策很容易受到别人或者环境的影响，而
在交易场充斥的各种小道消息，内幕消息往往是很多交易者赚不到钱的主要原因，
比如你持有一直走势很不错的股票，有个人跟你说据可靠消息这个股票的庄家要出
货了，你好能坚定的持股？比如某只股票已经跌破你自己设定的止损位了，这时候
有人跟你说再等等这是庄家故意的洗盘，是最后一跌，你止损的时候还能一如既往
的坚决？

优秀的交易者都是孤独的，在

自己只能对自己的交易头寸负责的情况上，给与别人或者接受别人的交易建议都没
有任何意义，只有自己经过学习，复盘，总结才能形成适合自己的交易系统，不仅
要敢于坚持自己的交易决策，更要敢于站在大部分交易者的对面。

【最后，知道为什么希望大家都点赞评论么？因为这对我来说是一种鼓励，各位记
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得阅后点赞是我这的潜规则啊，对了，点一下就行，别点两下啊，哈‘哈’哈‘哈
’】

散户炒股有前途吗？可以当成主业吗？

做任何行业，只要适合你，只要认真去做，都是有前途的！

炒股也是一样，但是，炒股做成功的人相对比较少，这是行业特点所决定的。

你如果想做职业股民，先看我下面的内容，你是否能做到，如果做不到，我不建议
你在这条路上继续走下去，因为最后真正能获得长期稳定盈利的股民，凤毛麟角。

第一，你需要不断学习

经典的技术分析理论，要学，而且要学扎实，并且在实战中要不断加以应用和提升
，因为主力不可能按照书上的图形去做个股的，不然主力就被散户都割韭菜了。

另外，主力的操作手法也在不断发生改变，这也需要你在实战中去总结摸索应对的
方法。

第二，你需要有足够的耐心

想要成为股市中的高手，实现长期稳定获利，并不是件容易的事情，这需要很长的
过程，这个过程往往需要8-10年左右。

这个过程不仅是漫长的，而且是很折磨的。很多人不可能忍受这么长时间的磨炼，
大多数都半途而废，认为炒股没什么好办法，最终选择了放弃。

这个过程中，你可能一直无法实现盈利，即便这个阶段会遇到牛市，但是熊市开始
后，资金又开始亏损。这也让很多人失去了坚持的信心。

第三，你需要不断总结，不断克服人性的弱点

你需要记录你每一次交易的情况，并且对交易的过程进行分析，为什么买入，为什
么卖出，买入卖出点是否正确，错误的原因是什么，是否有侥幸心理，人性弱点在
交易中心导致了什么后果，下一次如何克服和改进，等等。

第四，你需要更多的时间去复盘分析
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别以为炒股后，只是开盘的4个小时工作，很多职业股民，经常是做复盘和分析到
深夜，这绝对是一个痛苦熬人的职业。

你没有朝九晚五，也没有双休日，更多的时间，是你坐在电脑前，去复盘去分析。
这也会让你失去很多游玩聚会的机会。也会失去很多陪伴家人的时间。

总之，职业炒股的路并不好走，请三思而后行！

我是禅壹，专注股票投资，欢迎关注，点赞，评论。

散户，全职炒股合适吗？

答案很简单，散户能否全职炒股，要看你的水平。如果你能够做到长期稳定盈利，
那当然可以全职炒股。如果你不能，一定不要盲目辞职去全职炒股。

原因如下：

一，炒股的成绩，和你的精力投入，不成正比关系。在炒股初期，甚至是呈反比的
，既你越努力越赔钱。

二，全职炒股，只要不挣钱，或成绩不如你意，极其容易严重影响你的心态，而心
态，对炒股作用巨大。

三，炒股，虽然入门很简单，开了户，存了钱，就可以做了。但是想做好了，却是
极难的！这，你应该已经有所体会了。不要想你是万里挑一的那一个，你也只是一
个普通人。要知道每个炒股的人都不笨，都挺聪明的，也都没成功。你在相对容易
得多的单位，都没混好，没混舒服，想在风大浪急的股海驰骋，真不是想象的那么
简单！

所以，请慎重！

下面简单分析下全职炒股的优点：

一，能够有时间和精力系统的学习。这很重要。学习不是简单地读几本股市名著。
而是要系统学习。

二，能够有时间和精力，通过学习和实战的结合，总结经验。继而总结出适合自己
的打法。并不断在实战中完善它。
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三，能够在全部开盘时间盯盘。这对做短线意义重大。

全职炒股的缺点：

一，过于贴近市场，对做中长线不利。而中长线，是炒股的最佳盈利模式（短线不
是）。

二，过于贴近市场，很容易陷入市场的反向陷阱。有很多朋友买了就跌、卖了就涨
，知道吗？他们就是陷入了反向陷阱，就是对市场太敏感了。市场稍微有个动作，
他们会马上做出反应。这，正好合了市场主力的心意，他们想要的，就是咱们这样
做。

三，一旦赔钱，成绩不好，不如意，必然会心态大坏！这很容易理解啊，你有其它
职业，炒股只是副业，不挣钱时，容易调整心态。一旦你全职炒股了，成绩不如意
，心态是不好调整的。而心态对炒股影响巨大！

综上所述，散户能否全职炒股，要看长期操作下的水平。高手当然可以；一般投资
者，不建议做。

好了，关于股市散户有的玩吗和玩股票的散户有赚的吗的问题到这里结束啦，希望
可以解决您的问题哈！
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